
PUNTO DE LA AGENDA:2b 
FECHA DE LA REUNIÓN: 16 de enero de 2025 

Distrito de Servicios Comunitarios de Biola 
Acta de la  

Junta Directiva 
Reunión Ordinaria de la Junta, 19 de diciembre de 2024 

6:00 p.m. 
 
La Junta Directiva del Distrito de Servicios Comunitarios de Biola se reunió para su Reunión 
Ordinaria de la Junta el 19 de diciembre de 2024 en el Centro Comunitario de Biola, Biola, 
California. 
 
A las 6:02, la Alcaldesa María Pacheco de Kerman estuvo presente en la reunión y 
administró el juramento de toma de posesión a los nuevos miembros electos de la junta, 
Kinverly Suarez y Eugenio Gutiérrez. Después de la administración del juramento, tanto 
Kinverly Suarez como Eugenio Gutiérrez fueron oficialmente investidos y asumieron sus 
funciones como miembros de la junta. 
 
Directores presents: Jennifer Duarte, Presidenta 

 Carlos Rodriguez, Vicepresidente 
Eugenio Gutierrez, Miembro de la Junta 
Kinverly Suarez, Miembro de la Junta 
 

Directores ausentes: Ninguno, (1) Vacante 
 
Personal Presente: Presente 
 
Publico Presente:  Maria Pacheco, Juana Hernandez, Maria Mondejar, Chelan Sheperd, 

Lucrecia Soriano, Maria G Carbajal, Maria M. Cruz, Adela Lozano B., 
Manuel Villarreal, Amelia Ponce, Illegible, Horacio Carbajal, Demecio 
Flores, Luisa Haro, Imelda Zarate, Joana Santos, Soledad Lopez, Maria 
D. Soto, Natalio Vasquez, Mercedes Ramos, Illegible, Hilario B., 
Matiana Venevos, Fernando, B., Maria Diaz, Joel Matias, Phillip 
Cervantes, Illegible,  Illegible, Eduardo Lopez, Marcelina Lopez, 
Margarita Altamirano, Joaquin Soto, Baltazar Carmona, Martha 
Villafana, Francisco Rodriguez, and Brian Pacheco.  

 
Lista de asistencia - Se hizo la llamada de lista. 
 
Inicio de la reunion- La Directora Jennifer Duarte dio inicio a la reunión a las 6:10 PM. Se 
proporcionó traducción al español para esta reunión. 
 
1. Presentación del Premio al Reciclador del Año 2024 a la Escuela Primaria Biola-

Pershing y Actualización Annual 
Billie Hansen, la Gerente de Programas de Reciclaje de Mid Valley Disposal, presentó 
una actualización de 2024 sobre diversas actividades e iniciativas. Expresaron su deseo 
de participar en más eventos comunitarios. Mencionó los dos eventos de limpieza 
realizados durante el año. Se llevaron a cabo visitas a propiedades comerciales y 
multifamiliares. Se distribuyeron folletos educativos a la comunidad, y se identificaron y 
educaron a los generadores de alimentos de Nivel 1 y Nivel 2 para cumplir con la nueva 
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ley estatal SB1383. Además, Hansen destacó los esfuerzos para monitorear la 
contaminación bajo la nueva legislación, lo que implicó realizar revisiones de rutas y 
tomar muestras con fines de identificación. En general, Biola está haciendo un gran 
trabajo. 
 
Fernando, Coordinador de Reciclaje en Mid Valley Disposal, presentó el Premio al 
Reciclador del Año 2024 a la Escuela Primaria Biola-Pershing. Chelan Shepherd, la 
directora de la escuela, estuvo presente para aceptar el premio. 
 

2. Comentarios del público 
• Joaquin Soto- Comentó sobre la ex tesorera de la junta, Martha Madera, en 

relación con los $200,000 de 2021. Expresó su deseo de ver pruebas de que los 
fondos se utilizaron para cubrir las facturas por sobregiro, solicitando documentos 
como estados de cuenta bancarios. También señaló que un miembro de la junta 
está presionando al condado para que nombre a Martha Madera. Pidió que ella 
renuncie a unirse a la junta. Comentó sobre las revisiones de los estatutos y dio 
una cálida bienvenida a Kinverly y Eugenio. 

• Juana Hernandez –Felicita a Eugenio y Kinverly. Para los otros miembros de la 
junta, espera un cambio hacia una mayor transparencia y que todo el personal 
priorice trabajar para la comunidad. Expresó gratitud por la implementación de 
una hoja de registro de asistencia a solicitud suya. Ya no recoge la agenda antes 
de las reuniones debido a los cambios que se hacen en ella y espera que esto no 
vuelva a suceder. Además, solicitó un aumento en el número de agendas en 
español, ya que está en desacuerdo con la decisión de proporcionar solo cinco, 
considerándola discriminatoria. 

• Mercedes Ramos- Felicita a los nuevos miembros, comenta sobre el valor de la 
comunidad al expresar sus opiniones, observó que la asistencia de los miembros 
de la comunidad ha aumentado desde el incremento de tarifas, señaló la falta de 
empatía de la junta hacia la comunidad, y comentó sobre Martha Madera y sobre 
el lenguaje de los estatutos respecto al Gerente General. 

• Carmen Zamora – Miembra de la comunidad de Biola desde hace mucho 
tiempo, felicita a los miembros de la junta Kinverly y Eugenio. Se expresaron 
preocupaciones sobre el trato del Gerente General hacia los nuevos miembros de 
la junta: el acuerdo de confidencialidad, los recientes cambios en los estatutos. Se 
instó a la junta a monitorear de cerca las revisiones, especialmente en lo que 
respecta a la autoridad de la junta para contratar al asistente ejecutivo. Los nuevos 
cambios en los estatutos quieren limitar las ausencias de la junta de 3 a 2. 
Expresó las expectativas de la comunidad de que la junta supervise los asuntos 
del Gerente General y cree que es necesario la remoción del Gerente General. 
Comparte planes para restablecer la participación comunitaria después de los 
puntos de la agenda, mejorar la accesibilidad como imprimir más agendas en 
español, y mejorar el intercambio de información. Pide total transparencia y 
comparte que están comenzando el proceso para destituir a un miembro actual de 
la junta. 

• Amelia Ponce- Da la bienvenida a Kinverly y Eugenio, expresa su preocupación 
por el Gerente General, específicamente con respecto a la información 
inconsistente que proporcionó sobre la pérdida de $200,000, enfatiza que el 
Gerente General debe asumir la responsabilidad de los problemas en lugar de 
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culpar al personal anterior, solicita pruebas concretas de los pagos que 
contribuyeron a la pérdida y sugiere que los miembros de la junta presten más 
atención al asunto. Además, exige respuestas más claras y transparentes. 

• Brian Pacheco –Da la bienvenida a los miembros de la junta y aborda la mala 
comunicación respecto al mandato de dos años, reconociendo la vacante 
extendida. Expresa su creencia en la autogobernanza y en que la comunidad debe 
tener el poder de elegir a sus representantes. Propone que los cuatro miembros de 
la junta seleccionen al nuevo miembro. Si no logran llegar a una decisión, 
Pacheco intervendrá y hará el nombramiento. Su oficina ha recibido cartas de 
ambas partes y señala la dificultad de encontrar una persona neutral para 
representar a la comunidad. En última instancia, Pacheco espera que la 
comunidad tome la decisión, pero si no lo hace, es posible que tenga que nombrar 
al quinto miembro de la junta. 

 
3. Reorganización Anual de la Junta Directiva: Elección de los Oficiales de la Junta 

Jennifer Duarte, Presidenta de la Junta, abre las nominaciones para los siguientes puestos: 
Elección de la Presidenta de la Junta 
Elección de la Vicepresidenta 
Elección de la Tesorera 
Elección de la Secretaria 

 
Elección del Presidente de la Junta 
Se nomina a Kinverly Suarez para la presidencia de la junta. Kinverly Suarez 
acepta. 

Se hizo una moción para aprobar. 
Moción realizada por:   Carlos Rodriguez 
Moción secundada por: Kinverly Suarez 
Votación:  

Eugenio Gutierrez- Sí 
Kinverly Suarez- Sí 
Carlos Rodriguez-  Sí 
Jennifer Duarte- No 

Moción aprobada.  
 
La recién elegida presidenta de la junta, Kinverly Suarez, asume su cargo y 
continúa conduciendo el resto de la reunión de la junta. 
 
Elección de Vicepresidente 
Se nomina a Eugenio Gutiérrez para Vicepresidente. Eugenio Gutiérrez acepta. 

Se presentó una moción para aprobar. 
Moción presentada por:  Eugenio Gutierrez 
Moción secundada por : Kinverly Suarez 
Votación:  

Eugenio Gutierrez- Sí 
Kinverly Suarez- Sí 
Jennifer Duarte- No 
Carlos Rodriguez-  Sí 

Moción aprobada.  



ACTAS:  REUNIÓN DE LA JUNTA  Page 4 of 7 
del 19 de diciembre de 2024 

 
Elección de Tesorero 
Carlos Rodríguez es nominado para Tesorero. Carlos Rodríguez acepta. 

Se hizo una moción para aprobar. 
Moción presentada por: Eugenio Gutierrez 
Moción secundada por: Carlos Rodriguez 
Votación:  

Eugenio Gutierrez- Sí 
Kinverly Suarez- Sí 
Jennifer Duarte- Sí 
Carlos Rodriguez-  Sí 

Moción aprobada. 
 
Elección de Secretario 
Kinverly Suarez es nominada para Secretaria. Kinverly Suarez acepta. 

Moción hecha por: Kinverly Suarez 
Moción secundada por: Eugenio Gutierrez 
Votación:  

Eugenio Gutierrez- Sí 
Kinverly Suarez- Sí 
Jennifer Duarte- No 
Carlos Rodriguez-  Sí 

Moción aprobada. 
 
4. Aprobación del Calendario de Reuniones de la Junta de 2024 

Elaine Cervantes, Gerente General de Biola CSD, informa que las reuniones están 
programadas para el tercer jueves de cada mes a las 6:00 PM. El documento adjunto 
proporciona las fechas específicas para cada mes de enero a diciembre de 2025. 

Se presentó una moción para aprobar. 
Moción hecha por:  Carlos Rodriguez 
Moción secundada por:Eugenio Gutierrez 
Votación:  

Eugenio Gutierrez- Sí 
Kinverly Suarez- Sí 
Jennifer Duarte- No 
Carlos Rodriguez-  Sí 

Moción aprobada. 
 

5. CALENDARIO DE CONSENTIMIENTO 
a. APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LA REUNIÓN REGULAR FECHADAS 
 21 de noviembre de 2024 
b. APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS AL  

30 de noviembre de 2024 
 
Se hizo una moción para aprobar las actas de la reunión y los estados 
financieros. 
Moción hecha por:  Eugenio Gutierrez 
Moción secundada por:Carlos Rodriguez 
Votación:  
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Eugenio Gutierrez- Sí 
Kinverly Suarez- Sí 
Jennifer Duarte- Sí 
Carlos Rodriguez-  Sí 

Moción aprobada. 
 

6. COMUNICACIONES DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA 
• El Director Carlos Rodríguez felicita a los dos miembros recién elegidos de la 

junta. 
• La Directora Kinverly Suárez agradece a la comunidad. 

 
7. INFORMES DEL PERSONAL 

• La Gerente General Elaine Cervantes presentó el informe del personal y añadió 
verbalmente lo siguiente: 

o Distribuciones de Alimentos Biola – Se actualizó a la junta sobre un 
accidente ocurrido después de la implementación del nuevo protocolo de 
autoservicio. Un vehículo chocó contra un poste en el estacionamiento, 
con la conductora alegando que el sol la cegó. Los representantes de las 
distribuciones de alimentos han expresado que no desean continuar con la 
opción de autoservicio. La decisión ahora ha sido dejada a los 
representantes de cada distribución de alimentos para elegir entre ofrecer 
una opción de autoservicio o de servicio a pie. Mientras el protocolo esté 
vigente, la elección es de ellos. Además, no hay control suficiente del 
tráfico. 

o Juguetes para Santa – Se buscan voluntarios para ayudar con este 
evento. 

o Notificación de Solicitud para el Plano Parcelario Tentativo No. 8289-
- Se ha presentado una solicitud para un plano parcelario tentativo en la 
esquina noreste de North Biola Avenue y West G Street en Biola (APNs 
016-281-12 y 016-281-13), ubicado en 4640 N Biola Ave. La solicitud, 
presentada por el Director Eugenio Gutiérrez, involucra la propuesta del 
Sr. Delgado para crear tres parcelas al final de Biola Avenue y G Street. 
El último día para enviar una carta es el 20 de diciembre de 2024 antes de 
las 5:00 p.m. 

o Pozo #4- Ha estado fuera de servicio durante los últimos dos días y están 
recibiendo asistencia del pueblo vecino de Kerman para ayudar con la 
situación. El problema es con una válvula de arcilla, no eléctrica. Se 
recibió un presupuesto de $3,572.00, que llegó hoy. Elaine se pondrá en 
contacto con el Presidente y el Vicepresidente sobre este asunto. 

 
8. LEVANTAMIENTO DE LA SESIÓN 

• La presidenta Kinverly agradece a María Pacheco y a la comunidad. 
• El tesorero Carlos Rodríguez agradece a Brian Pacheco y busca personas para 

ayudar con las colectas de alimentos.  
• En cuanto a las colectas de alimentos de Biola, el vicepresidente Eugenio 

Gutiérrez preguntó si alguien estaba a cargo del control del tráfico debido a 
un accidente. La gerente general Elaine respondió que los representantes 
supervisan a los voluntarios y sugirió buscar más voluntarios o invertir en una 
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línea de control de tráfico. El asesor legal aconsejó que este asunto debe ser 
debidamente incluido en la agenda. La presidente de la junta indicó que se 
debe agregar a la agenda. 
 

La sesión se levanta a las 7:14 p.m 
La próxima reunión regular de la Junta Directiva será el jueves 16 de enero de 2024.  
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At 7:14 p.m. on December 19, 2024 the Meeting of the Board of Directors was adjourned.  
 
I, Marisol Camacho, Board Clerk to the Board for the Community of Biola, do hereby 
declare under penalty of perjury that the above Minutes are a true report of all action minutes 
taken at the Regular Board of Directors meeting held on December 19, 2024 at the Biola 
Community Services District, 4925 N. Seventh Street, Biola, CA 93606.  
 
Approved:    
 
____________________                                ____________________________ 
Date       Marisol Camacho, Board Clerk 
 
NEXT MEETING OF THE BOARD OF DIRECTORS 
 January 16, 2024 – Regular Meeting, Biola, CA at 6:00PM 
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